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Fume, c’est du belge !

Les écrans des salles de cinéma laisseraient-ils passer la
fumée ?

C’est  la  question  qu’on  peut  se  poser  en  suivant  cet
incroyable  échange  entre  le  sénateur  socialiste  PS  de  la
Sarthe Nadine Grelet-Certenais et Agnes Buzyn, ministre de la
santé :

 » – 70% des nouveaux films français mettent à l’image au
moins une fois une personne qui fume. C’est une banalisation,
voire  une  promotion  du  tabac,  en  particulier  auprès  des
enfants et des adolescents qui sont les premiers consommateurs
de ces films sur internet », a regretté l’élue en interpellant
directement la ministre de la Santé, Agnès Buzyn.
– Celle-ci a alors acquiescé en répondant: « Oui, il faut
dénormaliser l’usage du tabac dans les réseaux sociaux et le
cinéma. Je ne comprends pas l’importance de la cigarette dans
le cinéma français ».

Suite logique : interdiction de projeter un film où l’un des
personnages fume .

Bien sûr, le tabac n’est pas bon pour la santé, et même tue.

Mais le crime, aussi, tue ! Plus de polars au cinoche ?
La guerre tue : plus de films de guerre ?
Les armes tuent : plus de westerns ?
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Des poursuites, dans les films, où tout le monde roule à 30
km/h ? ( la vitesse tue ! )
etc …..

Cette folie montre que prétendre  » faire le bien  » à tout
prix , n’est rien d’autre que prendre son peuple pour des
cons.

A quand des films qui ne seront autorisés que si tous les
protagonistes y mangent 5 fruits et légumes par jour ?

Ça me donne une envie folle d’allumer une cigarette !

Et, puisque c’est ça ,

Vive Eddie Constantine :
 » Je sais que le tabac c’est mauvais pour la voix
On dit que l’alcool c’est pas bon pour le foie
Quant aux petites pépées c’est fatal pour le cœur
Les trois à la fois, y a pourtant rien de meilleur ! « 

et vive Brassens :
 » Pas d’enfants de Marie, oh ! non,
Remplacez-nous les nonnes
Par des belles mignonnes
Et qui fument, cré nom de nom ! « 

A propos, Madame Buzyn, l’islam tue, c’est sa nature, et sans
nous donner le moindre plaisir.

Complément tiré de cet article du
Figaro http://www.lefigaro.fr/cinema/2017/11/20/03002-201711
20ARTFIG00142-fumer-ou-filmer-il-faudra-bientot-choisir.php

Les défenseurs de la cigarette n’ont pas toujours le ton très
sérieux de Raphaël Enthoven. Les cinéphiles de peur de voir
désormais  un  cinéma  aseptisé,  ont  imaginé  des  scènes
revisitées à l’aune d’un arsenal législatif qui ferait des
cigarettes, des fume-cigarette et autres briquets des objets
de curiosités historiques. Nous soumettons, cher lecteur, à
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votre sagacité ce double dessin publié par un dénommé Antoine
sur Twitter. Son commentaire ne manque pas d’humour: «Lucky
Luke en 1962, Lucky Luke en 2017: sans fumeur, ni fessée, ni
animal de cirque, ni de bois de chauffage trop polluant.»
Peut-être fera-il réfléchir l’élue socialiste.

● La Cigarette au cinéma… Humphrey Bogart et les autres

● La cigarette insolente de Sharon Stone dans Basic Instinct


